



Wenn's um Geld geht

**Kreissparkasse
Heilbronn**

Pressemitteilung

Kreissparkasse Heilbronn: Neue Filiale in der Böckinger Mitte

Eröffnung am 14. Dezember 2015

Heilbronn, 8.. Dezember 2015

Die Kreissparkasse Heilbronn eröffnet am Montag, 14. Dezember 2015 ihre neue Filiale Großgartacher Straße in der Böckinger Mitte. Dort wird künftig das Team aus der Filiale Ludwigsburger Straße seine Kunden betreuen. Die Filiale in der Ludwigsburger Straße schließt zum 11. Dezember.

„Mit dieser attraktiven, neuen Filiale investiert die Kreissparkasse in ihre Präsenz in Böckingen“, berichtet Ralf Peter Beitner, Vorsitzender des Vorstands der Kreissparkasse Heilbronn. Dies sei ein starkes Zeichen für Kundennähe gerade in einer Zeit, in der immer wieder von Filialschließungen und Rückzug der Banken aus der Fläche gesprochen werde. Die Kreissparkasse Heilbronn setzt damit weiter auf einen ihrer wichtigsten Vertriebswege – die Filiale.

Innerhalb von zwei Monaten wurde die Filiale im Lidl-Neubau an der Großgartacher Straße von den Innenwänden bis zur Einrichtung fertiggestellt. Rund 300.000 Euro hat die Kreissparkasse in diesen Standort investiert. Dabei seien die Aufträge soweit möglich an heimische Unternehmen vergeben worden, so der Sparkassenchef weiter.

In sechs Beratungszimmern können Kunden persönlich und mit der gebotenen Diskretion individuell betreut werden. Weiterhin verfügt die Filiale über einen offenen Kundenbereich mit drei Service-Inseln. Im Eingangsbereich befindet sich die rund um die

Seite 2

Pressemitteilung, 8. Dezember 2015

Uhr zugängliche Selbstbedienungszone mit einem Geldausgabeautomaten, zwei Konto-Service-Terminals und einem Recycler (Ein- und Auszahlgerät). Für Kunden der Kreissparkasse stehen vor der Filiale Parkplätze zur Verfügung. Der Zugang zur 275 Quadratmeter großen Filiale ist barrierefrei.

Damit alle Vorbereitungen pünktlich abgeschlossen werden können, wird die Filiale in der Ludwigsburger Straße bereits am Freitag, 11. Dezember geschlossen. Bis zur Öffnung der neuen Filiale kann man auf die Filiale in der Heidelberger Straße oder auf die SB-Stelle in der Neckargartacher Straße ausweichen.

Ab 14. Dezember betreuen dann Filialdirektor Martin Bless, die Privatkundenberater Sven Akhtar, Clarissa Geglin, Egon Knödler, Daniela Pusceddu, Sarah Traub und Andrea Vosshage sowie die Servicemitarbeiter Sabine Kraft, Sabine Specht und Uwe Siller ihre Kunden in der neuen Filiale. Die Filiale Böckingen-Großgartacher Straße ist Montag bis Freitag von 9 bis 12.30 Uhr, Montag bis Mittwoch und Freitag von 14 bis 16.30 Uhr und donnerstags von 14 bis 18 Uhr geöffnet.

Das Sparkasenteam lädt von Montag, 14. Dezember bis Mittwoch, 16. Dezember zur Besichtigung der Filiale ein. Alle Besucher erhalten ein Begrüßungsgetränk, Kinder können am Glücksrad drehen und sich auf tolle Gewinne freuen.

Seite 3

Pressemitteilung, 8. Dezember 2015

Weitere Informationen für Journalisten:

Christine Friesen

Pressereferentin

Kreissparkasse Heilbronn

Am Wollhaus 14

74072 Heilbronn

Telefon: 07131/638 10228

E-Mail: christine.friesen@ksk-hn.de

Presseinformation auch im Internet unter:

www.ksk-hn.de